

Enfin à six heures, Eng expirait à son tour. La dépêche qui rend compte de cette triste fin, dit que les enfants des deux frères, parmi lesquels il y a plusieurs sourds-muets, exprimaient leur chagrin de la manière la plus pitoyable.

Les jumeaux étaient nés, en 1811, de parents chinois établis dans le royaume de Siam. Ils furent exhibés par tout le monde, pour la première fois aux États-Unis en 1829, à Paris 1835 et en 1850 ils furent engagés par Burnum qui les garda dans son musée jusqu'en 1855. Quand ils quittèrent Burnum, les deux frères avaient à leur actif chacun une somme de \$40,500 placée en banque.

Les deux frères étaient unis, on le sait, à la hauteur de la poitrine par une bande de cinq pouces de long sur trois de large et quatre d'épaisseur qui se portait transversalement d'un sujet à l'autre. Les deux appendices xiphoïdes, au lieu de se continuer inférieurement dans les plans des sternums, s'étaient relevées et rejetées latéralement, l'une à droite, l'autre à gauche et formaient avec les parties musculaires et cutanées, très étendues en longueur une bande flexible, mais inégalement dans tous les sens. Les deux frères étaient robustes et bien constitués; ils se ressemblaient quant au visage, mais différaient par leur taille et leur force.

Chang était plus grand, plus fort et plus intelligent que Eng et paraissait beaucoup plus jeune. De plus il était gai et laissait rarement échapper l'occasion de commettre un calembourg, tandis que Eng avait le caractère morose et irritable. Ils étaient arrivés à la suite d'efforts accomplis depuis l'enfance, à se placer de côté et à angle droit. Chez les deux frères, dit le Dr. A. Durcau, dans un article publié dans la *Gazette Médicale* de Paris et auquel nous empruntons la plupart de ces détails, l'œil placé du côté de l'union voyait plus clair que l'autre. Les extrémités inférieures et supérieures placées en arrière étaient moins bien développées que celles placées en avant, parceque les membres de la partie antérieure exécutaient plus de mouvements, soit dans la marche, soit dans les divers actes de la vie, l'appréhension par exemple. Chang et Eng avaient épousé deux sœurs. Le premier avait cinq enfants et l'autre six.

L'autopsie a du, sans doute, être pratiquée; nous en donnerons les détails aussitôt qu'ils nous seront parvenus. Ceux qui aimeraient à voir un spécimen de la nature de celui dont nous venons de parler, auront probablement l'occasion dans quelque temps de satisfaire leur curiosité, car Millie-Christine, monstre bi femelle du même genre que l'on exhibe en ce moment en Europe, visitera sans doute notre pays.